

Katerina Caël-Karagianni

Après des études en psychologie à Nancy, Katerina mène de front sa vie professionnelle et celle d'une amoureuse de la culture grecque. Elle anime des ateliers danse et chant au sein de La Maison Franco-Hellénique de Lorraine, association qu'elle préside depuis plus de 10 ans.

L'association a créé le groupe AVIERINOS, groupe de danse que Katerina anime pour des spectacles en costumes traditionnels de Grèce.



C'est au sein du groupe Ziya (Ζυγιά) et dans le projet Café Aman que Katerina poursuit et développe ses talents de chanteuse autour d'un répertoire riche de musique traditionnelle de Grèce et d'Asie Mineure.



C'est tout naturellement que ses compétences en danse l'ont amené à faire des master-class à Nancy, Marseille, Strasbourg et prochainement à Rennes.

Depuis 2013 Katérina a fait plusieurs master-class de chant traditionnel grec également au sein de l'Atelier D'Erlanger de Vandoeuvre lès Nancy.